



Un Constructeur en Mouvement
A Manufacturer on the Move
Une technologie Innovante
Innovative Technology
Une Vocation : le Service au Client
One Goal : Service to our Customers

EMPILEUR CARTEC CS 36.16 / 32.17

CARTEC CS 36.16 / 32.17 STACKER

CARTEC, constructeur de combinés pour la transformation du carton ondulé vous propose ses modules complémentaires de ligne de production.

CARTEC, manufacturer of Casemakers for corrugated converting, propose you its modular complements for your production lines.

L'Empileur CARTEC CS en est un exemple : cette machine facilite les manutentions en sortie de ligne, apportant un confort accru pour l'exploitant, donc une meilleure productivité

The CARTEC CS Stacker is an example of these modular units: this machine makes handling easier at the end of the line, hence improving the comfort for the operator and an improved productivity.



L'empileur CARTEC CS, doté d'une excellente fiabilité, présente le compromis idéal : capacité maximale pour un **encombrement minimal**

The CARTEC CS Stacker, with its excellent reliability, represents the ideal compromise: maximum capacity for a minimum overall size.

Il s'adapte plus particulièrement aux machines suivantes:

- Colleuse semi-automatique deux têtes
- Agrafeuse deux têtes
- Slotter

It is particularly adapted to the following machines:

- Semi-automatic, two heads gluer
- Two heads stitcher
- Slotter

La gamme des empileurs CARTEC CS varie de 1700x2400 à 1700x3200mm

The format of the CARTEC CS Stacker ranges from 1700x2400 to 1700x3200 mm

35, rue du MARAIS - 69100 VILLEURBANNE - FRANCE

Tel: +33(0) 4 78 80 25 20 – Fax: +33(0) 4 78 80 33 74

<http://www.cartec.fr> – E-Mail: cartec@cartec.fr